

Problématique pour une dissertation juridique

Par **Sarah22304**, le **12/10/2023** à **17:53**

Bonjour, j'ai une dissertation à faire et j'aimerais un avis sur la problématique que j'ai choisie.
Le sujet est : Que vous inspire l'article 16 de la DDHC du 26 août 1789 : « Toute société dans laquelle la garantie des droits n'est pas assurée, ni la séparation des pouvoirs déterminée, n'a point de constitution ».

Je ne sais pas si l'une des deux problématiques permet de réellement soulever les enjeux du sujet mais la première est :

- Comment les caractéristiques d'une constitution diffèrent d'un régime à un autre ?
- comment la séparation des pouvoirs garantit le droit des individus ?